



## Milco Shop













## Frédéric Yerly dominiert in den Dünen von Zandvoort

Beim 2. Rennen der DMV TCC Meisterschaft im holländischen Zandvoort dominiert Frédéric Yerly das ganze Wochenende auf einer Ihm unbekannten Strecke. Ausser für die Startaufstellung für Rennen 2 stand der Mercedes SLS Pilot des ANTeam immer zuvorderst.

Bereits das freien Training domminierte er mit einen Vorsprung von über 2 Sekunden und sicherte sich beim Qualifing für Rennen 1 die Pole und für Rennen 2 den 2. Startplatz.

Von der Pole Position aus konnte Frédéric Yerly dann gleich seinen 1. Sieg im Dritten Rennen am Steuer des Mercedes SLS herausfahren. So einfach wie es aussah, war es dann doch nicht. Nach einem mittelmässigen Start, konnte sich der freiburger Pilot mit ca. 2 Sekunden absetzen. Gegen Ende des Rennens holte sein Kontrahend, Yannik Trautwein am Steuer seines BMW Alpina B6 wieder gefährlich auf. Dies war auf die grössere Leistung und auf den vielen Ueberrundungsverkehr und diverse Gelb-Phasen zurück zu führen. In der letzten Runde wurde es dann nochmal sehr eng, glücklicherweise konnte Frédéric die Nase vorne behalten und so seinen 1. Sieg nach Hause fahren.

Das es im Rennen 2 nicht nochmal so eng zu und her gehen sollte, legte Frédéric Yerly mit der Startnummer 70 gleich von Beginn des Rennens einen rasanten Rythmus vor und konnte sich gleich nach der 1. Kurve absetzten. Von Runde zu Runde konnte er seinen Vorsprung ausbauen und seine Verfolger sahen ihn bald nur noch Ende Zielgeraden. Nach 30 Minuten Rennen konnte der 2. Sieg mit einem Vorsprung von 16 Sekunden gefeiert werden.







« Ich bin mit dem ganzen Rennwochenende sehr zufrieden. Die diversen Aenderungen und Anpassung des Set-ups haben sich gelohnt und konnten umgesetzt werden. Ich bedanke mich beim ganzen ANTeam. Dank Ihrem Wissen, Ihrer Motivation und Ihrer Passion, konnte dieser Traum verwirklicht werden. Ausserdem brachte mir meine kleine Familie den nötigen Motivationsschub. Ich hoffe, dass ich an diesem Erfolg anknüpfen kann in 2 Wochen in Hockenheim»

Das nächstes Rennen findet in 2 Wochen am 13./14.06.2014 in Hockenheim statt.